

# Pétition

## Égalité entre le service civil et militaire



Accepté par la Session des jeunes par 125 voix contre 41

**Année:** 2013  
**Thème:** Obligation de servir  
**Destinataire:**  
**Type d'entrée:** Pétition

### Contenu:

Nous demandons au Parlement d'élaborer une base constitutionnelle pour instaurer l'égalité entre le service civil et le service militaire quant à la durée et à l'accès au service.

### Justification:

Nous considérons le service civil et le service militaire comme étant des services équivalents pour la société. Nous aimerions donc éliminer la différence de traitement du service civil quant à la période de service plus longue ainsi qu'aux obstacles bureaucratiques. Chaque jeune Suisse doit pouvoir choisir librement entre les deux services équivalents. Il serait ainsi également plus simple pour les femmes d'effectuer le service civil de manière volontaire. Nous prévoyons une augmentation de la qualité et de l'attractivité du service militaire suite au renforcement de la concurrence entre celui-ci et le service civil.

### Informations intéressantes sur le thème et Document

Kommissionsbericht\_SiK-S\_13.2064\_2014-08-14.pdf  
Rapport\_de\_la\_commission\_CPS-E\_13.2064\_2014-08-22.pdf  
Rapporto\_della\_commissioni\_CPS-S\_13.2064\_2014-08-14.pdf

### Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé